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学校だより 第７号 
 

 今年は２学期が９月１日の金曜日から始まったために、体育大会までほぼ一週間という

短い間での練習・準備となりました。また、アフター・コロナに向けて、久しぶりに午後

まで行う大会として、１学期から生徒の皆さんと練習や準備に取り組んできました。 
 さて、今年の大会スローガンは「No Limit 〜歴史に新たな足跡を〜」です。新型コロナ

ウイルス感染症対策の中、いろいろなことを我慢しながら生活してきましたが、これから

は自分の可能性を信じて、思い切って自分のアイデアを行動に移していくこと。もうだめ

だと自分で限界を決めてしまったら終わり。そういう意気込みを感じるテーマを生徒の皆

さんが考えて決めてくれました。始業式で、みなさんと確認した今年のキーワード「楽し

む」。「楽しむ」とはチャレンジすること。皆さん一人一人の楽しむ、チャレンジする姿

が随所に見られ、みんなで楽しむ体育大会となったのではと思います。 
 また、今年は３年越しの思いのこもった「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」の

開催の年。すでに会期前競技種目の大会が始まっており毎日選手たちの活躍が報道されて

います。３年生は、昨年に引き続き「かごしま国体」のテーマソング「ゆめ～KIBAIYANSE
～」のダンスを全員で披露してくれました。サプライズで登場した「ぐりぶー」とも一緒

になってノリノリのダンスで会場を盛 
り上げました。今年から始まった学級 
対抗の長縄跳びの種目では、練習を始 
めた当初は競技として成り立つかなと 
いうくらい跳ぶのが難しい様子でした 
が、練習を重ねるうちに各学級の全員 
の心が一つになり、続けて何十回も跳 
べるようになりました。 
 今年は、練習の段階から生徒会保体 
部長の久保田 竜誠さん、堀切 琳心 
さんを中心に進行し、白組応援団長の 
辛島 沙佳さん、紅組応援団長の井手 蒼一郎さん率いる応援団が雰囲気を盛り上げるな

ど、生徒の、生徒による、生徒のための体育大会を目指してよく頑張ってくれました。開

会式、閉会式の凛とした姿など練習してきた成果がよくあらわれ、大会当日１日間だけで

も皆さんの成長を感じました。 
                     大会の結果は、競技の部は白組の優勝、応 

援の部も白組優勝。学年の優勝は、それぞれ

３年５組、２年１組、１年４組でした。おめ

でとう。 
皆さんの生き生きと活躍する姿は、保護者

はもちろんのこと、地域の方にも元気や力を

与えたと思います。大会が終わったらノーサ

イド。吉野東中学校が一体となって学校生活

をさらに充実させていきましょう。 

 

ブログを随時更新しています。アドレス https://www.keinet.com/yoshihic/blog/ 

３年生全員による「ゆめ～KIBAIYANSE～」のダンス  
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「ＳＣ来校」はスクールカウンセラーが来校する日です。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

１０月の主な行事 

一人で抱え込まないで相談しよう。 

 日 曜 行　事  日 曜 行　事  日 曜 行　事

1 日 週休日 11 水
３年実力テスト、１・２年中間テ
スト（１日目）
学校納金日〔２年〕

21 土 週休日

2 月
生徒会立会演説及び選挙（５、
６Ｔ） 12 木

３年実力テスト、１・２年中間テス
ト（２日目）　学校納金日〔３年〕
ＰＴＡ三役会（19:00～）

22 日 週休日

3 火
保育実習（３年２組２、３Ｔ）
市ＳＣ来校（終日） 13 金 学校納金日〔予備日〕 23 月

4 水 14 土
土曜授業
合唱コンクールに向けた練習①

24 火
保育実習（３年５組２、３Ｔ）
市ＳＣ来校（終日）

5 木
性に関する学習〔１年〕（５、６
Ｔ） 15 日 週休日 25 水

生徒会引継式・新役員任命式
薬物乱用防止教室〔２年〕

6 金
中間テスト前部活動休み開始
薬物乱用防止教室〔３年〕（５Ｔ） 16 月

職員会議（授業は５校時まで）
市ＳＣ来校（終日） 26 木

第２回小中連携研修会（生徒は
給食後下校）

7 土 週休日 17 火 保育実習（３年４組２、３Ｔ） 27 金
生徒会学校専門部会（放課後）
県ＳＣ来校（午後）

8 日 週休日 18 水 28 土 週休日

9 月 （祝）スポーツの日 19 木
合唱コンクールに向けた練習
②学習発表会準備
ＰＴＡ理事会（19：00～）

29 日 週休日

10 火
学校納金日〔１年〕
保育実習（３年３組２、３Ｔ）

20 金 学習発表会 30 月
２年総合「かごたん―Engine」
（５、６Ｔ）

31 火
３年第２回市内共通実力テスト
（１～５Ｔ）

 ２学期が始まって４週間が過ぎようとしていますが、生徒の皆さんは充実した毎日

を過ごしているでしょうか。体育大会が終わっても暑さはあいかわらずで、疲れも回

復せず、体調を崩している生徒も見受けられます。中学生の時期は体も心も爆発的に

成長する時期。いろいろな悩みを抱えてしまいがちです。そんな時、相談できていま

すか。その悩みの相談先の一つとして「かごしま子供ＳＮＳ相談・通報窓口」を紹介

します。なかなか親や学校の先生にも相談しづらい時に相談先として利用してみてく

ださい。詳しくは次のＵＲＬをクリックしてみてください。 

https://pref-kagoshima.school-sign.jp/ 
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 鹿児島県の自転車利用者のヘルメット着用は 10.6％で全国平均をかなり下回ってい

るとの報道がありました。４月に改正された道路交通法では、ヘルメット着用が全年

齢の努力義務となりました。保護者の皆様には、ヘルメットの着用と自賠責の保険加

入が促進されますよう、再度お願いします。また、二人乗りもよく見か 
けます。親子で自転車の正しい乗り方について再度確認してください。 
自転車交通安全教育用リーフレット

https://www.keishicho.metro.tokyo.lg.jp/kotsu/jikoboshi/bicycle/menu/leaflet.html 

 

デンマークからのお客様を迎えて国際交流を行いました。 

自転車に乗る際は、交通のルールと安全な通行に気を付けて！ 

 ９月に入ってすぐに、昨年教育講演会で講師をしてくださった門田晶子さんからお

話をいただき、デンマーク王国からお友だちがいらっしゃることになり、どこか学校

を訪問したいとのことで、９月１３日（水）に、義務教育学校の管理職の Anne（アン

ヌ）さんとその娘さん Kamilla（カミラ）さんをお迎えして国際交流を行いました。  
まず２校時に体育館で、全学年対象の交流会を行い、Anne さんがデンマークの学校

や文化などについて、生徒の姿やインタビューも交えてプレゼンを行いました。それ

に対して、生徒が英語で質問を行いました。急なことで、うまくいくか不安もありま

したが、生徒たちは積極的に質問していました。次の時間は２年２組の学級で交流を

行い、今度は生徒が英語で鹿児島の食や史跡、名勝、温泉、相撲などについて紹介

し、お二人から質問を英語で受けて英語で答えていました。短期間での準備でした

が、生徒も一生懸命に英語を使って説明しようとしていて、こういうホンモノに触れ

る体験はやはり大事だなと確信しました。Anne さんと Kamilla さんは３週間ほど日本

に滞在されるということでしたが、今後もデンマークの学校とお互いに学校の交流を

深めましょうと約束しました。お二人も楽しんでいただけたようで何よりでした。 

デンマークについて英語でプレゼンを聞きました。 プレゼンの内容を英語で質問しました。 

鹿児島出身のアーティストについて英語で紹介。 きれいな和紙でつくった折鶴をプレゼント。 


